

Coopération interparlementaire/Assemblée parlementaire ACP-UE

Milebou Aubusson Mboussou à Lomé récemment

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

En marge de la mission d'évaluation de l'Assemblée parlementaire Afrique-Caraïbes-Pacifique/Union européenne (ACP-UE), le président du Sénat a également pris part à la rentrée de l'Assemblée nationale du Togo. C'était à l'invitation de la présidente de ladite institution, Mme Yawa Djigbodi Tsegang.

LA présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson Mboussou, a récemment séjourné à Lomé au Togo, dans le cadre d'une mission d'évaluation de l'Assemblée parlementaire ACP-UE (Afrique-Caraïbes-Pacifique/Union européenne). Mission à laquelle



Mme Lucie Milebou Aubusson Mboussou, et Louis Michel (d) au sortir de l'audience que leur a accordée le président togolais Faure Gnassingbé (c).

a également participé le député européen, le Belge Louis Michel. Plusieurs rencontres avec les autorités administratives togolaises étaient à l'ordre du jour. Dont celle avec le président de la Ré-

publique, Faure Gnassingbé. Les représentants de la société civile, ceux des confessions religieuses, tout comme les acteurs politiques ont également échangé avec les membres de la délégation de ladite



La photo de famille après la cérémonie d'ouverture de la 6e session parlementaire du Togo.

mission parlementaire (ACP-UE). En marge de cette mission, le président du Sénat a pris part à l'ouverture de la 6e session parlementaire du Togo. Cela, à l'invitation de la présidente de l'Assemblée nationale du pays, Mme Yawa Djigbodi Tsegang, première femme, dans l'histoire de l'Assemblée nationale togolaise, à occuper le perchoir. Ce qui d'ailleurs a conduit Mme Milebou Aubusson Mboussou à magnifier, dès son arrivée à l'aéroport international Gnassingbé Eyadema de Lomé, les efforts des autorités togo-

laises en faveur de la parité Homme-Femme. De même, intervenant lors de la cérémonie d'ouverture de la session parlementaire du Togo, en présence du Premier ministre togolais Komi Selom Klassou, le président du Sénat gabonais a exprimé ses "chaleureux remerciements" à son hôte qui lui a offert "l'opportunité et le bonheur d'être parmi vous, en ces moments historiques du Parlement togolais, qui voit une femme à la tête d'une aussi noble institution". Non sans féliciter Yawa Djigbodi Tsegang pour avoir

été élue. "Au regard de votre formation professionnelle et de votre expérience parlementaire, dira Lucie Milebou Aubusson Mboussou, vous possédez les outils nécessaires de réussite, pour insuffler, et je n'en doute point, un climat de paix et de sérénité, pour un bon vivre ensemble indispensable à un débat parlementaire." Et d'ajouter : "Je vous souhaite donc, chère sœur, plein succès dans l'accomplissement de cette exaltante mission ; et que Dieu Tout Puissant vous offre la santé, la persévérance et la sérénité tout au long de votre mandat."

Assemblée nationale/Commission de l'Environnement

Les membres définissent leur canevas de travail

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LE bureau de la Commission de l'Environnement, de la Protection de la nature et du Développement durable, de l'Assemblée nationale, a tenu une réunion, hier, au palais Léon Mba, avec l'ensemble de ses membres. C'est le président de ladite entité, Paul Biyoghe Mba, qui a présidé ces travaux qui, par ailleurs, font office du lancement de ses activités.

Outre la prise de contact entre le bureau et l'ensemble des membres, les propositions des axes de travail et des indicateurs étaient à l'ordre du jour. Tout comme les revues institutionnelle et documentaire et les comités d'évaluation et ad hoc éventuels. Ainsi que la définition de leur calendrier de travail et le fonctionnement de la commission.

Pour ce qui est des axes de travail, les membres de la Commission de l'Environnement entendent s'attaquer, entre autres, à la responsabilité environnementale des partenaires économiques et sociaux. Notamment, en instaurant une obligation, pour les entreprises de 25 personnes au moins, de publier deux fois par an, un rapport de responsabilité sociétale indiquant leurs objectifs et leurs indicateurs de résultats en matière de respect et de protection de l'environnement.

De même, à en croire leur président, ils entendent formaliser et respecter un cadre législatif et réglementaire clair et intégré en faveur de la protection de l'environnement, et de préserver notre espace de vie



Le bureau de la commission de l'Environnement présidant les travaux.



Les députés membres de ladite commission de part...



...et d'autre.

par la réduction des quantités des déchets générés. Il va falloir également, pour eux, prévenir les pollutions accidentelles, réduire et préparer les pollutions des sols. Tout comme promouvoir l'utilisation des énergies renouvelables et améliorer leur efficacité. Sans oublier la protection de la biodiversité,

du patrimoine forestier et la lutte contre la désertification. S'agissant du calendrier de travail, il a été retenu, de manière statutaire, une réunion plénière tous les deuxièmes mardis du mois. Toute chose qui pourrait être modifiée en fonction du volume de travail.



L'avenir vous appartient

IDENTIFICATION CLIENTS

Chers clients,

Gabon Telecom vous informe du lancement d'une campagne d'identification à l'endroit de ses clients Libertis et Moov non encore identifiés. Tout client ayant reçu un texte (SMS) d'identification est prié de se rendre dans l'agence Gabon Telecom la plus proche muni de sa pièce d'identité ou de se faire identifier via whatsapp aux numéros suivants:

- 06 98 60 60
- 02 98 62 62

Procédure d'identification via whatsapp:

- Prendre la photo de sa pièce d'identité;
- Envoyer la photo par whatsapp à l'un des numéros susmentionnés à partir du numéro à identifier.

La Direction.